



まっすぐに がんばってくれた子どもたち

感染症の防止対策により、6月からのスタートになった令和2年度第1学期でしたが、子どもたちは、大きなけがや病気に見舞われることなく笑顔で1学期を終えることができました。保護者のみなさまのご協力によるものだと思っております。誠にありがとうございました。

長いお休み期間があったこともあり、子どもたちもまわりを見て、考えて行動することを少し忘れてしまっていたように見受けられました。しかしながら、子どもたちは、一生懸命、学校生活のリズムを取り戻そうとがんばってくれました。本当に頭の下がる思いでいっぱいです。

クラスという集団の中ですごくすることにより、子どもたちは、さまざまな学びをしていきます。夏休みが明けても、みんなで生活している、という意識をもたせていきたいと思えます。

素直でまっすぐにがんばってきた1学期。きっと疲れもたくさん出ていることでしょう。夏休みにリフレッシュして元気に2学期を迎えてほしいと思えます。

1学期、保護者のみなさまにも、いろいろご不便をおかけしましたこと申し訳ありませんでした。そして、ご理解・ご協力いただき、心から感謝申し上げます。まだまだ予断の許さない情勢ですが、子どもたちが、毎日楽しく学校で学習できるよう努めてまいります。

2学期、元気な笑顔で登校してくることを楽しみにしています。

宿題

- ・「こんなもの見つけたよ ~夏休み~」1まい
夏休みに見つけたものを しょうかいしましょう。
だんらくに 気をつけて 書きましょう。
- ・計算 プリント
毎日、コツコツと とり組みましょう。
(答えは、8月3日に学校HPへアップします。
一緒に まるつけを お願いします。)
- ・九九プリント
音読をして おぼえられるところは おぼえましょう。
- ・自ゆう けんきゆう
絵、工作、しらべもの など 自分の すきなものを
1つ えらんで、夏休みの 間に 作りましょう。
- ・生活ひょう
毎日の 生活の ようすを ふりかえりましょう。

8月はじめの行事について

25(火) しぎょうしき

もちもの

夏休みのしゅくだい、ふでばこ、下じき
れんらくちょう、おたよりノート、れんらくせん
れんらくぶくろ、つうちひょう、上ばき

26(水) きょういくしんこうじぎょう 教育振興事業

卒業生によるダンス表現を鑑賞します。

27(木) ぼうさい 防災の日

防災について学びます。

28(金) きょういくこんだん 教育懇談会

詳細は、学校通信をご確認ください。

29(土) とりくみれん 引き取り訓練 中止

感染症予防の観点から、今年度の引き取り訓練は中止とさせていただきます。

※8月は、29日(土)までB時程(4校時まで)となります。

12時15分頃下校です。